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Expédition sur l'île de Crozet

  

Thierry Mazel F6CUK

  

C’est en octobre 2019, lors d’une rencontre avec mon ami Paul, F6EXV, que nous avons pour
la première fois évoqué le projet d’une expédition à Crozet, n° 3 dans le classement des
contrées les plus recherchées. Pari difficile, car si Crozet est classé si haut dans le classement,
ce n’est pas sans raisons.

  

Après des recherches sur le WEB, avec l’aide de Bernard F6BLK, nous avons monté un
dossier. Dès les premiers jours, nous avons voulu associer le REF à ce projet. Aussi, le dossier
fut présenté en CA, validé et le courrier au préfet fut envoyé au nom du REF.

  

  

C’est en juin que nous avons reçu la première réponse des services des TAAF. Ont suivi de
nombreux échanges, principalement sur la question des antennes.

  

Il faut savoir que la base Alfred Faure est petite et ne peut accueillir que peu de personnes
(scientifiques et techniciens de maintenance), que le climat y est particulièrement difficile, que
les îles de Crozet sont fortement engagées dans la protection de la nature (faune et flore) et
que les bureaux du préfet font face à une sollicitation importante de demandes de séjour (il n’y
a pas que les radioamateurs qui souhaitent s’y rendre). De nombreux obstacles ont dû être
franchis.
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  Après plusieurs mois d’échanges, j’ai donc reçu l’autorisation de séjourner entre deux rotationsdu bateau ravitailleur (Marion Dufresne) entre décembre 2022 et mars 2023, soit l’été austral,période la plus propice côté WX pour trafiquer. Cela correspondra à un an près au 60èmeanniversaire de la mission préliminaire sur Crozet qui s’est déroulée en décembre 1961/janvier1962.  Je reviendrai en détails sur le projet et son historique, et sur les conditions de trafic qui noussont imposées. Une page Internet sera ouverte sur le site du REF, avec un journal de bord etdes photos.  En attendant, merci à tous ceux qui en secret ont participé à l’obtention de cette autorisation, ilsse reconnaîtront.       
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